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石井拓経済産業大臣政務官「G7産業・技術・デジタル大臣会合」に出席

デジタル競争環境に国際連携の重要性を強調

Ｇ７産業・技術・デジタル大臣
会合の機会を捉えて、石井経済
産業大臣政務官は、参加した国
や国際機関の代表とのバイ会談
や立ち話を行いました。
カナダのシャンパーニュ革新・
科学・産業大臣とは、経済分野
における二国間協力や2025年に
同国が議長を務めるＧ７におけ
る連携について議論を行いまし
た。

イタリアが議長国を務めた今回の「Ｇ７産
業・技術・デジタル大臣会合」は、14日にイ
タリア・ヴェローナで、15日にイタリア・ト
レントで開催されました。主に、
（1）産業におけるＡＩと新興技術
（2）安全で強靱な通信ネットワーク

サプライチェーン及び主要な投入要素
（3）デジタル開発－共に成長
（4）公的部門におけるＡＩ
（5）広島ＡＩプロセスの成果の前進
（6）デジタル政府に関する議論
が行われました。
会合には、石井経済産業大臣政務官の他、

河野デジタル大臣、長谷川総務大臣政務官が
参加しました。
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3月14日（木曜日）及び15日（金曜日）の2日間にわたり、イタリア・ヴェローナ及びトレントに
おいて、Ｇ７産業・技術・デジタル大臣会合が開催され、石井経済産業大臣政務官が参加しました。
ＡＩや量子といった先端技術の産業利用及びこれらの技術の基盤となる半導体等の重要物資のサプ
ライチェーン強靱化等の産業・技術の振興や、ＡＩガバナンス等について議論し、閣僚宣言を採択
しました。

自由民主党愛知県第十三選挙区支部長
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石井 拓

デジタル技術の進展は目覚ましく、世界各国ではその開発と産業利用を推し進めています。日本も同様

で、技術開発や通信環境整備、デジタル社会の推進などＤＸ政策を加速しています。デジタル技術の中で

もＡＩ(人工知能)と量子技術の開発促進と規律の確立は重要で、公正な競争環境に向けた国際連携が望ま

れます。そのような中でＧ７(日、米、英、仏、独、伊、加、EU)では、昨年行われた広島サミットでの声

明内容を具体化する必要があります。私は日本政府代表としてイタリア(ベローナ市、トレント市)で行わ

れたＧ７産業・技術・デジタル大臣会合(3/14～3/15)に出席しました。

日本はデジタル技術の開発促進、産業利用について、Ｇ７国の中でも主導的立場にあります。14日の会

合では、公正なデジタル競争環境に向けた国際連携の重要性を強調し、ＡＩの開発と利用規律確立の同時

進行、量子の早期の産業化と開発資材の確保、また戦略物資の持続可能で信頼性のある製品が選択される

マーケット作りに向けた協力の重要性や半導体のサプライチェーン強靭化に向けたＧ７諸国との連携強化

について提言しました。15日の会合では、日本政府機関としてＡＩセーフティ・インスティテュート立ち

上げ、ＡＩ安全性評価やＡＩガバナンス枠組み間の相互運用性の確保に向けた国際協調の重要性を強調し、

いずれも会合の成果として閣僚宣言が採択されました。

参加国との二国間協議としては、カナダのシャンパーニュ大臣と経済分野における二国間協力の推進や

日本とカナダの間のビジネスの更なる発展等について議論し認識を共有しました。
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FC刈谷 茂庭新監督就任報告会
(刈谷市 2024/3/28)

JFL昇格とその先のＪリーグ参入へ
茂庭照幸監督は2023シーズン限りで
所属するFC刈谷の現役を引退し、
2024シーズンより監督に就任しました。
J１及び元日本代表として2006年
ワールドカップ出場の経験があり、期待
が膨らみ楽しみなシーズンになります。

茂庭監督と石井代議士がお互いの
勝利を誓う！

17年に渡りJR刈谷駅周辺でパトロールをしながらの清掃活動
が終わりを迎えることになりました。この活動は、尾崎千恵隊長の
もと、次世代へ刈谷のまちづくりへの思いを託すことを願い、約
200回近く開催しました。この日は、市長、県議、市議、商

店街組合、周辺企業、鹿児島県人会、マスコミ各社等100名を
超える方々が参加しました。また、活動後に開催された懇親会で
は、石井代議士が挨拶をさせて頂きました。
刈谷駅周辺の治安維持と美化運動に強いリーダーシップを発
揮された尾崎隊長のご尽力に敬意を表します。お疲れ様でした。
そして、ありがとうございました。

令和６年５月１日 ＜２＞

JR刈谷駅前にて、花束を手に最後の挨拶をする

尾崎隊長。

NPOくるくる２０周年記念納会
（安城市 2024/3/29）

「明日を切り拓く力」を尊重し福祉の重要性を高

め、継続的な社会貢献にご尽力をされています。

これから訪れる多様性の時代の中で更なるご活躍

と挑戦を惜しまない「くるくる」さんに敬意と感謝を伝

えました。

碧南市の旭鉄工(株)様を訪問しました。創業80年の歴史を
持つ自動車部品製造を手がける優良企業です。
木村社長は、カーボンニュートラルやTPSによるカイゼンを提案・
指導するコンサル会社「i Smart Technologies」を設立されま
した。ＤＸにより生産性の向上、原価低減、CO2削減し、加え
てPDCAの高速化・省力化を行います。また、ムダな電力消費量
を見える化することにより削減し、利益を生むシステムを導入・提
案されています。自社でも成果をあげ、このDXシステムにより生産
数の変化に対応した収益性の向上に成功されました。
「i Smart Technologies」は、木村社長のリーダーシップによ
り、自動車産業のみならず、時代を生き抜く、すべての次世代モ
ノづくり産業の姿を目指しています。

水素・二酸化炭素の貯留事業（CCS）法案の審議が行われ、立憲・小山展弘委員より燃料電池車の今後のマー
ケット規模やCCSのコスト削減等について質問を受け答弁しました。

リアルタイムに工場から送られてきたデータがモニ
ターに表示されています。
色紙に、「真のＤＸには社員への幸せ、愛情があ
りました。」と記しました。

経済産業の基本施策に関する質疑が行われ、自民党・宗清皇一議員から半
導体産業等への補助金の財源について、国民民主党・鈴木義弘議員からEV
自動車産業での雇用喪失等の問題点について質問を受け答弁しました。

旭鉄工(株) i Smart Technologies (株) (碧南市 2024/3/18)
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最後の「花と蝶のパトロール」 （刈谷市 2024/3/27）

経済産業委員会にて答弁 （東京 2024/4/3,17）


